

## aktuelle Informationen zum Coronavirus Sars-CoV-2

(Stand: 2. März 2020)

Für die Analyse des Coronavirus Sars-CoV-2 benötigen wir einen tiefen Rachenabstrich mit einem trockenen Tupfer. Die bisherigen Angaben verlieren ihre Gültigkeit. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass aufgrund der sich ständig ändernden Lage auch die Empfehlungen entsprechend angepasst werden müssen.

Das RKI hat die Indikation zur Testung mittlerweile deutlich erweitert. Die Beschränkung auf Personen mit Kontakt zu einem nachgewiesenen Fall gilt nicht mehr.

Bitte beachten Sie die stets aktuellen Informationen des RKI unter [www.rki.de](http://www.rki.de) oder auf der Seite der KVN [www.kvn.de](http://www.kvn.de).

Ihre

*Partnerschaftspraxis für Laboratoriumsmedizin und Mikrobiologie  
und Ärztliche Praxisgemeinschaft*